



N.Réf. : 6070- 799 /dassps-dir

COMMUNIQUE

La Province Nord informe la population que pour des raisons d'organisation et d'un sous-effectif médical, les activités du dispensaire de Pouébo sur la période du **mercredi 29 décembre 2021 au mercredi 05 janvier 2022** inclus seront modifiées comme suit :

- **Consultations médicales uniquement en matinée de 7h00 à 12h00 ;**
- **Accueil des urgences médicales les après-midis ;**
- **Les soins infirmiers sont maintenus normalement ;**
- **Les urgences de premier recours seront assurées en soirée et en week-end.**

La province Nord s'excuse auprès de la population des désagréments occasionnés par ce fonctionnement.

**La secrétaire générale adjointe
de la province Nord**

Gisèle HMAKONE